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Bruselas marzo 2023- IES JORGE GUILLÉN-

REPRESENTANTES DE ESPAÑA EN  

YOUR EUROPE YOUR SAY 2023! 

El pasado 22 de marzo emprendimos la gran aventura de viajar a Bruselas. ¡Durante varios años 

se había solicitado tomar parte en Your Europe Your say! que consiste en unas mini sesiones 

parlamentarias en el Comité Económico y Social Europeo en Bruselas y el año pasado en 

diciembre llegó la gran noticia, ir a Bruselas. Teníamos que elegir a tres alumnos de 1º 

Bachillerato y se eligió en razón del mejor expediente académico. Los afortunados fueron 

Ederson David Alonso, Blanca Pérez y Jimena Vergara. Unos grandes compañeros de viaje y 

super participativos durante todo el viaje.  

Fue un viaje raro porque viajábamos muy pocos comparado cuando vamos a Londres, Dublín, 

París que somos muchos. Partimos de la estación de tren de Valladolid con destino Chamartín. 

Después cogimos nuestro cercanías y ya estábamos en Madrid-Barajas. Todo tan rápido y de 

repente Bruselas.  

Bruselas está al lado del aeropuerto, lo que es genial porque en 20 minutos línea 12 estábamos 

en el hotel y por supuesto que llegamos, dejamos todas nuestras pertenencias y para el metro 

y en cinco paradas La Grand Place, que es mucho mejor verla de día que de noche. Cenamos las 

típicas patatas y gofres. Si seguimos mucho tiempo allí, engordamos seguro. Al día siguiente 

teníamos nuestra mañana libre por lo que antes de venir habíamos preparado un recorrido para 

poder hacer en una mañana nosotros y poder disfrutar de Bruselas. Visitamos la Grand Place 

otra vez y de ahí a ver diferentes edificios como la Bolsa, el Palacio de Justicia, la noria, Museo 

de instrumentos y de Bellas Artes, la plaza del Sablon, la catedral, las galerías y por supuesto no 

puede faltar el Manneken-pis y Jeanneken-pis. Nos hubiese gustado ir hasta el Atomiun pero no 

tuvimos suficiente tiempo.  

Por la tarde a las tres nos fuimos a European Economic and Social Committee JDE building y 

tuvimos nuestras jornadas de bienvenida por parte del Secretario General Gianluca Brunetti y el 

Vicepresidente Cillian Lohan. Nos conocimos con los otros participantes. Había representantes 

de todos los países de la Unión Europea y alguno más que quiere entrar en la Unión. Cada uno 

llevaba a un profesor y tres alumnos y todos nos alojábamos en el mismo hotel. Nos hicimos 

grandes amigos de los alemanes y de los de Malta y sobre todo hay que destacar que nuestros 

alumnos dormían cada uno con otro chico o chica de otro país para que todo fuese en inglés. 

Jimena estaba con una chica de Moldavia, Ederson con un búlgaro y Blanca con una chica de 

Macedonia del Norte. Al día siguiente volvimos al mismo edificio y empezó el trabajo duro. 

Tuvimos sesiones en que los profesores estaban con los alumnos, pero también luego se hicieron 

grupos de trabajo de los alumnos y en los grupos no podían coincidir estudiantes del mismo país. 

Tenían que decidir qué propuesta como jóvenes llevarían al Parlamento. Tuvimos varios 

meetings con Cillian Lohan, Christa Schweng, Ismale Páez Civico y Kira Marie Peter-Hansen, 

donde les proponían ideas. Se nos llevó al Museo de Historia Europeo y seguimos trabajando.  

Por la tarde ese día tuvimos unas charlas para los profesores donde se nos dieron recursos para 

trabajar en clase con nuestros chicos: 

The EU learning corner 



Diana de Prado Gil 
 
 
Teachers’ toolkit EU Citizenship in Action. Practicing Participatory Democracy with the ECI – 

European Citizen’s Initiative. 

Together.eu.initiative 

Civic education Package 

EU craft 

The Pulse 

Termino la tarde con otra sesión parlamentaria y nuestra cena y una obra de teatro  por el 

Theatre Navpaky. Un gran día.  

Después tuvimos la suerte de estar con un asesor de un Eurodiputado y de irnos a tomar algo 

con la profesora alemana. Aprovechamos este viaje para hacer nuestros contactos en el 

extranjero y poderlos unir a nuestro eTwinning y a nuestro Erasmus. Lo repetiría una y mil veces 

y finalmente nos volvimos a casa. 

Tengo que señalar que nosotros anteriormente tuvimos en el centro la visita de Antonio García 

del Riego que es un miembro de la parte de los empresarios del Comité Europeo y estuvo en 

nuestro centro dando una charla y estuvo pendiente de nosotros en todo momento y también 

a Isabel Cano, miembro representante de los sindicatos.  
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